

Desde ASECMA queremos enviar nuestras condolencias a las víctimas, familiares y seres queridos de la DANA que ha afectado a la Comunidad Valenciana y otras comunidades. Nos solidarizamos con todos los damnificados y ofrecemos nuestra ayuda a los profesionales sanitarios y administraciones.

También queremos reconocer la labor de los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado, bomberos y especialmente al personal sanitario en estos momentos tan críticos.

Desde la Asociación hemos tramitado aportación económica a Cáritas con el objetivo de contribuir con las víctimas.

Junta Directiva ASECMA